

TFB SALZBURG ON TOUR

Tischfußball ist eine der beliebtesten Freizeitaktivitäten weltweit.

Tischfußball ist Ausdruck von Individualität, Begeisterung und Kreativität.

Tischfußball ist Technik, Konzentration, Reaktion, Taktik und Strategie.

Tischfußball ist ein ernsthafter Turniersport.

Unter dem Motto „*Tischfußball on Tour*“ leisten Spieler des Salzburger Verbands immer wieder Öffentlichkeitsarbeit für unseren Sport. Ob Auftritte bei Firmenfeiern, die Organisation von Mitarbeiterturnieren, als Attraktion bei Showduellen gegen den Landesmeister, ein Trainingsmatch mit Politikprominenz oder die Mitwirkung bei exklusiven Fernsehdrehs - der *Tischfußballbund Salzburg* kann auf vielfältige Erfahrung mit derartigen Veranstaltungen zurückblicken ...



PROFESSIONELLE TURNIERBETREUUNG
BEIM „COUNTDOWN 08“ IM EUROPARK



SALZBURGER SPIELER BEIM PRO7 DREH
DES GALILEO BERICHTS „LUXUSKICKER“



TISCHFUSSBALL MIT DER LANDESHAUPTFRAU
BEI DEN HALLEINER BEWEGUNGSTAGEN

Im Jahr 2009 ist der Salzburger Verband zudem verstärkt in Jugendzentren sowie für karitative Zwecke engagiert. Bei Showtrainings zeigen die Spieler Tricks und erklären Techniken. Im Zuge dieser Termine werden die Teilnehmer zum Spielen animiert, die Begeisterung für den Tischfußballsport wird geweckt. Einen spannenden Abschluss bietet hierbei jeweils die Organisation eines Turniers.



EMOTIONEN BEIM TURNIERFINALE IM
„TURMTREFF“ SCHLOSS GOLDEGG



MIT INTERESSE VERFOLGEN DIE KIDS IM JUZ
LIEFERUNG DAS SHOWTRAINING



SOZIALES ENGAGEMENT BEIM SPORTTAG
DER SALZBURGER PROMENTE

Bei Interesse an unserem Angebot stehen wir gerne für ein persönliches Gespräch zur Verfügung.

Weitere Informationen zum Salzburger Tischfußballsport finden sich auf WWW.TISCHFUSSBALL-SBG.AT